

# Hacen taller sobre Integración Sensorial en Terapia Ocupacional

La actividad se realizó en el Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA).

Redacción  
La Estrella de Antofagasta

“Mirando la Integración Sensorial como enfoque de Intervención desde la Terapia Ocupacional: Pesquisa y Tratamiento” es el nombre del taller que fue desarrollado por el Departamento de Terapia Ocupacional y Fonoaudiología (DETOF) de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Antofagasta y que tuvo lugar en el Gimnasio Infanto-Juvenil del Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA).

El taller estuvo dirigido a terapeutas ocupacionales de la región de Antofagasta, teniendo como objetivo fortalecer las herramientas de evaluación e intervención desde el enfoque de integración sensorial, característico y esencial en la disciplina de la Terapia Ocupacional.

Hay que destacar que el taller fue dictado por el terapeuta ocupacional y presidente de la Corporación Chilena de Integración

Sensorial, Ricardo Riquelme López.

Al respecto, la directora del Departamento de Terapia Ocupacional y Fonoaudiología de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Antofagasta, Alejandra Velasco Mur, destacó la importancia de esta actividad, recalando que “este taller ha reafirmado el compromiso de la Universidad de Antofagasta con la promoción de profesionales altamente capacitados en el campo de la Terapia Ocupacional”.

La académica, agregó además, que “con estos espacios, estamos brindando las oportunidades de actualización curricular y formación continua para que nuestros profesionales que están egresando, así como los que se están desarrollando en el campo laboral, cuenten con todas las herramientas para una mejor atención al paciente”.

Al taller que promueve la excelencia en la atención de la salud y el bienestar de la comunidad, asistieron tutores de práctica



EL TALLER SE REALIZÓ EN EL HOSPITAL CLÍNICO DE LA U.A.

en, Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) Educación, Centro

Comunitarios de Salud Mental (COSAM) Norte y Central, Hospital Clínico

de la Universidad de Antofagasta, entre otros destacados profesionales. ◉

## BREVES



SESIÓN FUE EN LA CIUDAD.

### Intervendrán establecimientos con metodología innovadora

Una nueva sesión de trabajo hizo el Comité Experto Asesor (CEA) del programa AntofaEduca, que busca cambiar la educación pública regional interviniendo 20 establecimientos con metodologías y estrategias innovadoras, y que se desarrolló en el espacio InnovaLAB de las instituciones Santo Tomás en Antofagasta.

Se trata de un modelo de innovación educativa inspirado en el sistema educativo de Finlandia, que pretende convertir la forma en que se desarrollan las clases en las salas, entregando herramientas a directores y docentes de 20 escuelas y liceos de la región.

La propuesta incluye herramientas de innovación pedagógica para directores y profesores con docentes de la Universidad de Ciencias Aplicadas TAMK de Finlandia, actualización de planes estratégicos institucionales, entre otros. ◉



EL CONVENIO SE FIRMÓ ENTRE SENADIS Y A UCN.

## Firman convenio para avanzar en la inclusión de personas con discapacidad en educación superior

La Universidad Católica del Norte (UCN) y el Servicio Nacional de la Discapacidad (Senadis) firmaron un convenio de colaboración para fortalecer y promover la inclusión de personas con discapacidad en la Educación Superior. Asimismo, en la actividad se revelaron los datos tras el levantamiento de información sobre la incorporación de la variable de promoción de derechos de las personas con discapacidad en instituciones formativas de la región de Antofagasta.

En la actividad participó la directora regional del Senadis, Vianney Sierralta Aracena, quien manifestó que “lo más importante de estos resultados es que nos muestran que ya está instalada en la Universidad la idea de igualdad de oportunidades de inclusión, donde ya existe un equipo de profesionales que apoya a más de 170 estudiantes con discapacidad, pero también nos muestra cuáles

son las expectativas que tienen profesores y estudiantes. La idea es que en su inserción laboral puedan desarrollarse, y viene todo un trabajo de vinculación e investigación que realizará la Universidad”. Por su parte, el rector de la UCN, Dr. Rodrigo Alda Vargas, dijo que “es importante recalcar que la Universidad está comprometida en este trabajo que es de largo aliento. Uno de los temas que me gustaría resaltar es

que, cuando hablamos de inclusión, hablamos de una maratón, y como maratón debemos tener la capacidad y energía para mantener la fuerza para avanzar en este cambio cultural. Desde esa perspectiva, agradezcamos al Senadis por toda la orientación y apoyo que nos ha dado en los pequeños pasos que hemos ido dando, y sabemos que esto no es una tarea cumplida, sino que sabemos que nos falta mucho”. ◉